



Madrid, 18 septiembre 2022

Sr Director,

Con relación al artículo titulado “Israel y España: dos enigmas” firmado por Xosé Luís Barreiro Rivas y publicado por La Voz de Galicia el día 16 de septiembre, la Plataforma contra el Antisemitismo quiere reprobar y denunciar por lo que va mucho más allá de la crítica legítima a un país, Israel, al cruzar ampliamente al territorio del Antisemitismo.

El autor compara la situación política entre Israel y España utilizando una serie de calificativos hacia Israel que son claramente antisemitas al apostillarle como artificial, injusto, sin historia, enrevesado, xenófobo, hemiplégico, afortunadamente pequeño, de apartheid...

Y son Antisemitas al identificarse claramente en los ejemplos recogidos en la definición de trabajo de la [Alianza Internacional para el Recuerdo del Holocausto](#) (IHRA, por sus siglas en inglés), asumida por 35 países y la Unión Europea, España entre ellos, y decenas de organizaciones, asociaciones e instituciones públicas y privadas.

Israel, como lugar donde se ejerce el derecho inalienable de autodeterminación del pueblo judío, debe ser respetado y tratado como al esto de estados. El IHRA considera antisemita “aplicar un doble rasero al pedir a Israel un comportamiento no esperado ni exigido a ningún otro país democrático”.

Plataforma contra el antisemitismo, organización de derechos humanos especializada en la lucha contra el antisemitismo y la negación del Holocausto, apoyada por el Movimiento contra la Intolerancia, la Federación de Comunidades Judías de España y la Coordinadora Iberoamericana contra el Racismo, Antisemitismo e Intolerancia.